

Gunter Schabl

Geboren in Graz

Studium an der Hochschule für Musik und darstellende Kunst mit Hauptfach Violoncello bei Prof. Josef Ableitner, Prof. Florian Kitt und Prof. Hildegund Posch

1985 Lehrbefähigungsprüfung und künstlerische Diplomprüfung

1987 Sponsion zum Magister artium

1990 Diplomprüfung der Studienrichtung Instrumentalpädagogik

2000 2. Sponsion zum Magister artium

Meisterkurse bei Pierre Fournier, Boris Pergamenschikov, Christoph Coin und Christoph Killian

1979 – 1995 Mitglied der österreichischen Jugendphilharmonie, Mitwirkung im Symphonieorchester der Stadt Innsbruck, Mitglied des Symphonischen Orchesters Graz.

1982 Beginn der Unterrichtstätigkeit an der Musikschule Gleisdorf

1995 Bestellung zum Leiter der Musikschule Gleisdorf

Ab 1995 Leiter des Kammerorchesters der Stadt Gleisdorf

Initiator zahlreicher Kulturprojekte

2014 Verleihung des Berufstitels „Professor“ durch den Bundespräsidenten

2016 Preisträger des Wettbewerbs „Strauß Music Contest“ der Wiener Philharmoniker mit dem Ensemble „Strauß Connection“.